
議会報告会
を開催しました

◆総合支所の在り方について、今後の方向性
を検討し、情報を公開してほしい。
◆介護施設の入居待機者の解消に努めてほし
い。
◆豊かな森林環境を保全していくため、林業
振興予算を増額してほしい。

◎ 複数の議員と話す機会が持てて良かった。これからもぜひ継続してほしい。
◎ 議会報告会の内容が充実し、議員と市民の近い関係が築ければ理想的である。
◎ 議会報告会の回数を増やして、市民の意見を反映できるような議会にしてほしい。
◎ 参加者が少なく、議会報告会の周知がじゅうぶんでなかったように思う。
◎ 選挙年齢である高校生も含め、若い年齢層の参加を促すような工夫が必要である。

東会場：西条市役所
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○議会側から提案して実現した政策は？
⇒定例会での一般質問などに加え、毎年市長に対して政策を提言する場を
設けています。提言により、伊予西条駅へのエレベーターの設置や観光施
設への顔出し看板の設置などの取組が実現しました。

○政務活動費の支給額や使途は？
⇒議員１人当たり月額15,000円が支給されており、研修や書籍購入などに
使用しています。

○議員定数・議員報酬について、現在の検討状況は？
⇒議会活性化推進特別委員会において、現在検討を進めている項目が解決
でき次第、重要な項目として検討したいと考えています。

○平日の議会傍聴は難しいので、ケーブルテレビで放送できないか？
⇒ケーブルテレビで放送するには費用が必要になります。現在、市議会ホ
ームページでライブ中継と録画映像の配信を行っていますので、ご活用い
ただければと思います。
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アンケートに寄せられたご意見

行政への要望


